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Melhor Marcador
FC Paços de Ferreira

APLAUSOS 2024Patrocinadores

A forma digna, elevada e de profundo signifi cado desportivo como decorreu a Gala de entrega dos Troféus «Aplauso» 
2024 só foi possível graças ao empenho e apoio de várias entidades, que contribuíram para a sua realização. Desde logo os 
patrocinadores de cada um dos prémios entregues (M. Cunha, SwitchDigital, Euronics, Elmar Bus, Iberium Cafés, Renova 
Capital, GJR Pirotecnia, Pizzaria Ricardo, Funerária Santa Marta, Auto Guilhufense) que nos prestigiaram com a junção 
do nome das suas empresas aos magnífi cos Troféus, concebidos pela Maionese Design e elaborados pela Moura Laser. O 
apoio também essencial da Penagráfi ca, Paladares Paroquiais, Adega Cooperativa de Penafi el, Krysphoto e Mila dos Boli-
nhos de Amor. Os nossos agradecimentos são extensivos também à Associação Empresarial de Penafi el, pela disponibiliza-
ção do seu auditório, onde decorreu o evento.

A todos os que contribuíram para o êxito desta 30.ª cerimónia dos «Aplauso» e aos que marcaram presença, o nosso 
Muito Obrigado!
Fizeram-nos redobrar a vontade de trabalhar para voltarmos no próximo ano e honrar uma cerimónia com tradição.

Mais Valioso
FC Paços de Ferreira

Mais ValiosoMais Valioso
FC Penafiel

“Fair-Play”
FC Paços de Ferreira

SC Freamunde

Gorby, do FC Paços de Ferrei-
ra, venceu o prémio «Mais Valio-
so» patrocinado pela Euronics. O 
diretor do IMEDIATO, entregou 
o prémio a Antunes.

João Miguel, do FC Penafi el, 
venceu o prémio «Mais Valioso». 
O prémio foi entregue por Fern-
nando Rodrigues, da empresa pa-
trocinadora GJR Pirotecnia

Edu, do SC Freamunde, rece-
beu o prémio «Mais Valioso» pa-
trocinado pela Euronics. O tro-
féu foi entregue ao atleta por José 
Reis, presidente do FC Penafi el.

Melhor Marcador Melhor Marcador
SC Freamunde FC Penafiel

Associação Empresarial
de Penafi el

Apoios

Maionese
Design

Moura 
Laser

Penagráfi ca
Artes Gráfi cas

Paladares 
Paroquiais

Adega Cooperativa 
de Penafi el

FC Penafiel
“Fair-Play”

Pedro Silva, do FC Penafi el, 
venceu o prémio «Fair Play» pa-
trocinado pela Autoguilhfense. 
O capitão João Miguel recebeu o 
prémio de José Teles pelo atleta. 

Marafona, do FC Paços de 
Ferreira, venceu o prémio «Fair-
play» patrocinado pela Renova 
Capital.  O adjunto Luís Montei-
ro recebeu-o em nome do atleta. 

Paulo Ferreira, do SC 
Freamunde, recebeu o prémio 
«Melhor Marcador» das mãos do 
patrocinador Eduardo Silva, da 
Ibérium Cafés.

Gabriel, do FC Penafi el, ven-
ceu o prémio «Melhor Marcador» 
patrocinado pela Pizzaria Ricar-
do. Zé Nando, diretor desportivo 
entregou o prémio ao vencedor.

Matchoi, do FC Paços de Fer-
reira, venceu o prémio «Melhor 
Marcador». Eduardo Silva, da 
Ibérium Cafés entregou o prémio 
a Bobó, o pai do atleta.

Kryzphoto
Fotografi a
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Editorial

Um «Aplauso»
contínuo

Foi a 30ª vez desde a insti-
tuição dos Troféus desportivos 
do IMEDIATO que realizamos 
a Gala de atribuição, em boa 
hora designada de «Aplauso». 
Centrando as edições papel em 
Paços de Ferreira e Penafi el são, 
naturalmente, as fi guras de re-
levo do ano desportivo desses 
municípios a subirem a palco.

A edição 2024 decorreu no 
auditório da Associação Empre-
sarial de Penafi el e, para além 
dos premiados, contou com a 
presença de destacadas fi guras 
do meio político, económico e 
social da região. Foi grande a 
satisfação de montarmos uma 
Gala com a total dedicação da 
equipa do IMEDIATO e de sen-
tirmos o relevo social das dis-
tinções por mérito desportivo. 
O Troféu que levaram para 
casa foi a singela recompensa 
pelas horas de esforço e sofri-
mento em prol de um desporto 
cada vez mais exigente do ponto 
de vista físico e mental. A todas 
as entidades presentes, unâni-
mes nas felicitações ao Jornal, o 
nosso muito obrigado. Da nossa 
parte, um agradecimento muito 
especial a todos os patrocinado-
res dos troféus, sempre indis-
pensáveis para que mantenha-
mos três décadas de tradição, 
os quais tivemos oportunidade 
de enaltecer no decorrer da ce-
rimónia.

São momentos como estes, 
transmitidos em direto nas re-
des sociais do IMEDIATO, que 
nos dão alento para o futuro e 
salientam a importância que 
os meios profi ssionais de co-
municação têm na valorização 
social. Um «Aplauso» contínuo 
para todos.

A chegada do tempo quente 
promete um fi m-de-semana em 
grande para Penafi el e Paços 
de Ferreira, cidades que cele-
bram as festividades do Corpo 
de Deus. Um momento de cele-
bração espiritual, mas também 
de libertação pessoal para o 
desfrutar dos bons prazeres da 
vida. Aproveitem-nos.

Paulo Gonçalves
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IMEDIATO premiou os melhores
FC Paços de Ferreira

Revelação Revelação
FC Penafiel

André Silva, do FC Penafi el, 
venceu o prémio «Revelação» 
patrocinado pela M. Cunha. José 
Reis, presidente do FC Penafi el, 
entregou o prémio ao atleta. 

Simão Rocha, atleta do FC 
Paços de Ferreira, recebeu das 
mãos de José Luís Barros, da em-
presa Switch Digital, o prémio 
«Revelação».

Destaque
José Moreira e Gonçalinho Garcia

O ciclista José Moreira e o atleta de Karaté Gon-
çalinho Garcia, receberam o prémio «Destaque», 
patrocinado pela Agência Funerária Santa Marta. 
Os atletas receberam os troféus das mãos do verea-
dor da Câmara de Penafi el Pedro Cepeda.

SC Freamunde
Revelação

Mica, atleta do SC Freamun-
de, venceu o prémio «Revelação». 
O troféu foi entregue ao atleta 
por José Luís Barros, da empresa 
Switch Digital.

Atleta do Ano AFAP
Rúben Moreira

Rúben Moreira recebeu o pré-
mio de «Atleta do Ano» do Cam-
peonato da AFAP. O prémio foi 
entregue por Jorge Pinto, presi-
dente da AFAP.

Campeão AFAP
FR Cabeça Santa

FR Cabeça Santa recebeu o 
prémio Campeão do Campeona-
to da AFAP. O presidente Antó-
nio Sousa recebeu o prémio das 
mãos de Nuno Brochado da AEP.

Destaque
FC Paços de Ferreira

As jogadores de futebol Diana Gomes e Lúcia Al-
ves, assim como o nadador Simão Rocha, receberam 
o prémio «Destaque», patrocinado pela Elmar Bus.

O vereador da Câmara Municipal de Paços de 
Ferreira entregou os troféus aos vencedores.

Destaque
FC Paços de Ferreira

O Juventude Pacense con-
quistou o prémio «Destaque», 
patrocinado pela Elmar Bus. O 
presidente Pinto de Almeida, 
recebeu o prémio das mãos de 
Paulo Meneses, presidente do FC 
Paços de Ferreira.

O Jornal IMEDATO agra-
dece a todos aqueles que 
tornaram esta gala possível 
e aos que abrilhantaram tão 
importante noite de nossa 
história.

Em concreto aos apresen-
tadores Fátima Moreira e Ví-
tor Tomé, aos músicos Xavier 
Nunes e José Pedrosa, a José 
Vinha, assim como ao Grupo 
de Teatro “O Bando dos Par-
dais”, que integra a Associa-
ção Cultural Canelense.

Agradecimentos
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Candidato estará no concelho no dia 1 de junho

Direitos Reservados

A presidente da Assembleia, com o presidente da Junta e membros do executivo

Sebastião Bugalho, candi-
dato pela AD – Aliança Demo-
crática às eleições Europeias de 
9 de junho, estará presente em 
Paços de Ferreira amanhã, dia 
1 de junho, pelas 12h30, para 
um mega-almoço de apoiantes 

e militantes dos partidos da co-
ligação PSD/CDS-PP de toda a 
região norte. 

Num evento que contará tam-
bém com a presença de Sérgio 
Humberto, líder da distrital do 
Porto do PSD, bem como outros 

elementos da lista candidata às 
Europeias pela AD, Sebastião 
Bugalho, candidato pela AD vem 
apresentar o seu projeto para a 
Europa. 

Em comunicado o PSD de Pa-
ços de Ferreira afi rma que “este 
encontro visa mobilizar e unir 
os militantes e simpatizantes da 
coligação, destacando a impor-
tância das próximas eleições Eu-
ropeias para o futuro da região e 
do país”.

O mega-almoço terá lugar no 
pavilhão da Escola Secundária de 
Paços de Ferreira, “e espera-se 
uma forte participação de apoian-
tes, sublinhando o compromisso 
e a determinação da Aliança De-
mocrática em promover um pro-
jeto europeu robusto e inclusivo”, 
refere fonte do PSD de Paços de 
Ferreira.

Sebastião Bugalho em Mega-Almoço de Apoio
em Paços de Ferreira 

No passado dia 15 de 
maio, esteve presente, no 
auditório da Escola Secun-
dária de Paços de Ferreira, 
Cândido Nunes, do Núcleo de 
Investigação da GNR de Pa-
ços de Ferreira, para a reali-
zação de uma palestra sobre 
delinquência juvenil. Várias 
foram as questões aborda-
das, nomeadamente tipos e 
formas de violência e conse-
quências que daí advêm.

O principal objetivo pren-

deu-se com a sensibilização 
dos alunos das várias turmas 
presentes para a problemática 
em questão, transmitindo-lhes 
conhecimentos e ferramentas 
que lhes permitam dizer não a 
situações problemáticas, assim 
como aconselhar os colegas a 
agir corretamente caso viven-
ciem acontecimentos em que 
tenham de intervir e possam 
fazê-lo de forma assertiva.

A organização deste evento 
encontra-se inserido no projeto 
Escolas Solidárias EMRC ZONE 
e respetiva Área Disciplinar.

Escola Secundária de Paços 
de Ferreira recebeu palestra 
sobre “Delinquência Juvenil”

A freguesia de Paços de 
Ferreira celebrou, no 

passado dia 20 de maio, o 31.º 
Aniversário da sua Elevação 
ao estatuto de cidade, numa 
cerimónia durante a qual 
prestou homenagem ao Clube 
Desportivo e Cultural Juven-
tude Pacense, reconhecendo a 
sua inestimável contribuição 
para a comunidade.

À frente dos destinos da jun-
ta há cerca de três anos, Cons-
tantino Barros, eleito presidente 

de Junta de Freguesia pelo Parti-
do Social Democrata, faz um ba-
lanço positivo do seu mandato, 
embora reconheça que poderia 
ter feito muito mais. “Poderia 
fazer um balanço mais positivo, 
mas devido às contingências e 
limitações da Câmara Municipal 
em atribuir mais verbas à fre-
guesia, o trabalho que podíamos 
ter desenvolvido encontra-se li-
mitado”, referiu.

Segundo o autarca, tem ha-
vido investimento na sede do 
concelho e no centro urbano, 
muito por intervenção da Câ-

mara Municipal e das obras que 
tem executado, “mas o mesmo 
não se pode dizer em relação à 
periferia, zonas que estão um 
bocadinho dotadas ao esqueci-
mento, relevadas para segundo 
plano porque a Junta não tem 
verbas para intervir”. “Mas tam-
bém acredito que não haja con-
dições para fazer tudo ao mes-
mo tempo e acreditámos que, 
em breve, possa ser feita alguma 
intervenção e obras de requalifi -
cação em zonas como a Cavada, 
o Barreiro ou o Calvário, entre 
outras, zonas que precisam de 

intervenções urgentes e que fo-
ram recentemente visitadas pelo 
executivo”, acrescentou. 

Segundo o autarca, a Junta 
de Freguesia não tem dotação fi -
nanceira para fazer muito mais, 
já que a verba do protocolo de 
delegação de competências é, in-
sufi ciente para a limpeza e ma-
nutenção dos jardins e não per-
mite investimentos em outras 
áreas. “E isto exige muito da fre-
guesia em termos fi nanceiro, em 
mão de obra e equipamentos”, 
frisou Constantino Barros. 

A Junta de Freguesia tem 
ainda um outro protocolo para 
despesas de capital que vai per-
mitir levar a cabo dois projetos 
ambicionados pelo presidente, 
nomeadamente a ampliação do 
cemitério de Paços de Ferreira, 
com a conclusão do ossário e a 
ampliação do cemitério de Mo-
delos, com cerca de trinta se-
pulturas que serão construídas 
ainda este ano. 

A par com este projetos e 
investimento, Constantino 
Barros dá nota de que a Jun-
ta de Freguesia tem realizado 
um apoio aos mais idosos e aos 
mais carenciados, assim como 
as escolas, “com atenção muito 

especial às crianças com difi -
culdades”, através da realização 
de transporte para as piscinas 
municipais ou para outros locais 
para a prática de atividade des-
portiva. Sempre que solicitado, 
já que o orçamento não permi-
te um apoio constante, ajudam 
também todas as associações da 
freguesia, culturais, recreativas 
e desportivas, mas também as 
sociais. “Onde podermos ajudar 
estamos presentes”, garantiu o 
autarca de freguesia. 

Em dia de aniversário, a Pre-
sidente da Assembleia de Fre-
guesia, Clara Silva, o Presidente 
da Junta, Constantino Barros e o 
Executivo da Junta de Freguesia 
depositaram uma coroa de fl ores 
em homenagem aos Autarcas da 
cidade de Paços de Ferreira já fa-
lecidos. 

À noite teve lugar uma Sessão 
Extraordinária da Assembleia de 
Freguesia, um evento marcado 
por uma homenagem ao Clube 
Desportivo e Cultural Juventu-
de Pacense - reconhecendo a sua 
inestimável contribuição para 
a nossa comunidade - que foi 
abrilhantada com a atuação de 
um quinteto de metais da Banda 
Musical de Paços de Ferreira.

Cidade de Paços de Ferreira celebrou 31 anos

Apoio social tem sido transversal 
no mandato de Constantino Barros
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Eduardo M M Silva

Aproximam-se mais umas eleições, 
as que denominam como europeias. Ti-
picamente, são daquelas cuja adesão é 
mais fraca. É um lugar-comum dizer-se 
que os portugueses, talvez, até, todos os 
que votam na Europa, dão pouca im-
portância a este ato eleitoral. A perceção 
mais generalizada é a de que se trata de 
uma espécie de “exílio” dourado para 
uma série de políticos, cuja missão é a 
de dar um aspeto democrático a institui-
ções que não o são, isto é, dão uma rou-
pagem democrática a uma tecnocracia, 
cuja transparência é muito pouca. Uma 
tecnocracia não se move, ao contrário 
do que se pretende fazer, por qualquer 
ideologia, mas sim por um conjunto de 
interesses que é imperioso salvaguardar, 
que normalmente apelidam de “valores 
ocidentais”, levando-nos a acreditar que 
nos cabe a todos lutar pelos mesmos. 
Trata-se de uma capa bonita, um papel 
de embrulho apelativo, para um conteú-
do que escapa ao grosso dos povos euro-
peus, essencialmente preocupados com 
o seu dia a dia: o papel de embrulho é, 
justamente, a gestão tecnocrática dessas 
expetativas de modo a não perturbar 
a “paz social”, leia-se “apaziguamento 
das massas”, tão necessária à tal preser-
vação de interesses.

Escapa, então, aos europeus em ge-
ral e aos portugueses em particular, que 
a maioria das decisões importantes são 
tomadas em sede europeia. A maior par-
te da legislação, sobretudo, aquela que 
impacta o tal dia a dia, é uma transposi-
ção de normas europeias, a qual, muitas 
vezes não têm em conta a realidade físi-
ca e social dos países. Mais, numa con-
temporaneidade, onde a manutenção ou 
assalto ao poder, já é feito despudorada-
mente, ou seja, onde a linha programá-
tica de acordo com um determinado tipo 
de princípios políticos próprio de cada 
família política se dilui, maior atenção 
deveria ser dada por todos nós a este tipo 

de eleições. 
É óbvio que o dar atenção, signifi -

ca, não só, votar, como também, exigir 
que a política volte a controlar essas 
instituições de uma forma clara. Não é 
possível, continuarmos a assistir a uma 
campanha eleitoral, como a presente, na 
qual os cabeças de lista parecem mais 
interessados em esgrimir conceitos abs-
tratos que se referem à tal tecnocracia 
ao invés de indicarem caminhos para 
a dominar. Portanto, da parte dos ci-
dadãos há que, em primeiro lugar, ser 
muito mais exigente com quem se can-
didata e depois, participar de modo a 
garantir uma perceção a esses políticos 
qual o rumo pretendido para o espaço 
do qual fazem parte. Continuar de mão 
estendida, olhando para a Europa, como 
uma espécie de pai natal, quando de fac-
to, nunca o foi, nem o quer ser. Trata-se 
de um espaço, concordando-se ou não, 
onde Portugal está integrado, do qual 
depende, mas também, no qual, tem 
voz. A voz é nossa, devíamo-la fazer ou-
vir bem alto. Se fi carmos calados e não 
participar, deixamos o espaço aberto a 
outros, espaço não só em termos de de-
cisão como da própria autoridade para 
o fazer. No fi m, é o que os extremos das 
correntes ditas de esquerda e de direita, 
sobretudo, esta, estão a fazer. 

A escolha, como se percebe, é bem 
mais profunda do que pode parecer pela 
distância que deixamos que nos infl uen-
cia, mais a mais, num país tão pequeno 
como o nosso: pequenas distâncias nou-
tras realidades, na nossa são grandes. 
Na verdade, não existe nenhuma distân-
cia, já que as decisões impactam a nossa 
vida de imediato. Não há nada mais a 
percorrer senão a publicação dessa deci-
são. É com esta consciência que devemos 
exigir, que devemos participar, que de-
vemos votar. A Europa não é longínqua, 
somos nós!

A Europa não é 
longínqua, 

somos nós!

César Teles
Agente Comercial

Teclado hcesar XLVII 
– Aplauso

Tenho memória, de um 
icónico anúncio de televisão a 
uma marca de whisky, que con-
sidero representar de forma 
sublime a gratidão e o reconhe-
cimento. Tentando descrever de 
uma forma simples, o que nos 
revelava o anúncio, era a re-
presentação do agradecimento 
da oferta de uma garrafa de 
whisky, em que nos aparecia a 
imagem de uma convencional 
balança de pratos, onde era 
colocada a garrafa de whisky 
num dos pratos e no outro, um 
simples bilhete manuscrito que 
dizia, “obrigado, o teu whisky 
estava ótimo!”. 

O nosso básico entendimen-
to das leis da física, dir-nos-ia 
que a garrafa seria signifi ca-
tivamente mais pesada que o 
papel, mas, o que verifi cávamos 
no anúncio, era que a balança 
fi cava equilibrada, atribuindo 
o mesmo peso a ambos objetos.

Esta metáfora visual, re-
forçou o meu entendimento da 
importância do agradecimento, 
mas principalmente o valor que 
atribuímos às coisas e o signifi -
cado que terá determinada pa-
lavra, gesto ou objeto simbólico. 
Tendemos a utilizar métricas 
simplistas para estimar o valor 
das coisas, relacionado, quase 
exclusivamente, com o preço ou 
a identidade das marcas. Mas 

sabemos, que em maior parte 
dos casos, esse prestígio conquis-
tado por determinado produto é 
oco e fruto de uma construção 
extraordinariamente bem gi-
zada, que ativa determinados 
cordelinhos dentro do nosso cé-
rebro capitalista.

Curioso não me lembrar 
da marca whisky, mas nunca 
mais esqueci a mensagem que 
me transmitiu o anúncio, sobre 
o valor das palavras, dos gestos 
e das atitudes.

De uma forma ou de outra, 
todas as nossas ações centram-
-se em dois magnânimos pro-
pósitos, que por vezes resultam 
em se confundirem por se entre-
laçarem. Se por um lado somos 
hedonistas e procuramos avi-
damente pelo nosso prazer e a 
satisfação das nossas vontades, 
por outro, gostamos de nos sen-
tir importantes na vida dos ou-
tros, sendo impelidos para ações 
de altruísmo com vista a fazer 
os outros felizes, que em suma, 
também resultará em eleva-
dos índices de prazer para nós 
próprios. Mas, quase sempre, 
paralelamente, sentimos uma 
necessidade muito entranhada 
no nosso espírito vaidoso e au-
tocentrado, da validação dos 
outros e da exaltação dos nossos 
feitos.

De facto, não é assim tão 

difícil participarmos nessa re-
compensa, que por vezes pode 
fazer muita diferença na vida 
dos outros. Dizer aos que nos 
são estimados o quanto os ad-
miramos, apreciar com ma-
nifesto orgulho os sucessos dos 
nossos amigos e no fundo, elo-
giar, reconhecer, sorrir, abra-
çar, serão certamente prémios 
mais preponderantes, do que a 
mais cara das ofertas. 

O reconhecimento do nosso 
empenho pode ser recebido de 
infi nitas formas. O mais co-
mum, passa por esse retorno 
ser obtido em forma de dinheiro 
ou coisas, mas as recompensas 
podem passar por outro tipo de 
reconhecimento, talvez até com 
um signifi cado ainda mais pro-
fícuo. O impacto positivo que 
causamos nas outras pessoas, 
pode ser o mais gratifi cante de 
todos os resultados, por perce-
bermos que a nossa conduta 
despoleta bem-estar em redor.  

Como validação deste con-
tributo, também será funda-
mental que esse esforço seja 
aplaudido, por aqueles que tem 
o privilégio de assistir a esse 
crescimento.

Por isso, em semana de 
apresentação dos prémios 
Aplauso do Imediato, venha daí 
o bilhetinho a dizer, “obrigado, 
o teu trabalho foi incrível”!
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Foi constituída esta se-
gunda-feira, em Pa-

ços de Ferreira, a Associação 
INOMMOB, a associação que 
vai liderar o projeto do Centro 
de Tecnologia e Inovação para 
a Madeira e Mobiliário que vai 
ser construído no concelho de 
Paços de Ferreira.

O Centro de Tecnologia e Ino-
vação para a Madeira e Mobiliário 
envolve instituições do sistema 
científi co, tecnológico e empresa-
rial português, caso das Universi-
dades do Minho e de Aveiro, dos 
Institutos Politécnicos do Porto 
e de Viseu, o Instituto de Enge-
nharia de Sistemas e Computado-
res, Tecnologia e Ciência (INESC 
TEC), a Associação Portuguesa 
das Indústrias de Mobiliário e 
Afi ns (APIMA), a Associação das 
Indústrias de Madeira e Mobi-
liário de Portugal (AIMMP), a 
ASEP, a Associação Empresarial 
de Paços de Ferreira, a Profi sousa 
e a Moveltex.

O projeto, um dos projetos 
estratégicos da Comunidade In-
termunicipal do Tâmega e Sousa, 

conta com o apoio das Câmaras 
Municipais de Paços de Ferreira 
e de Paredes e vai dar Câmara 
Municipal de Paços de Ferreira, 
Câmara Municipal de Paredes 
vai permitir criar um centro de 
tecnologia e inovação setorial, 
focado nas indústrias da madei-
ra e do mobiliário e restantes 
atividades da fi leira, e que será 
“dedicado à produção, difusão e 
transmissão de conhecimento e 
orientado para a competitividade 
das empresas e para a criação de 
valor económico, através do de-
senvolvimento de atividades e da 
prestação de serviços às empre-

sas nas áreas das tecnologias de 
processo, engenharia de produto, 
materiais, gestão da inovação e 
demonstração e formação”.

O Centro, que será instalado 
em Paços de Ferreira, será um es-
paço emergente na comunidade, 
de carácter colaborativo e dedi-
cado aos avanços tecnológicos e à 
competitividade da fi leira da ma-
deira e mobiliário nacional. 

Incluirá atividades como en-
genharia e desenvolvimento de 
produtos, teste e certifi cação, no-
vas tecnologias e materiais sus-
tentáveis e digitalização e auto-
mação de processos produtivos.

Centro de Inovação e Tecnológico
constituído

Fundada por Eduardo 
Silva há 20 anos, a Ibérium 
Cafés, sediada em Paços de 
Ferreira, nasceu de um pro-
fundo gosto pela área comer-
cial e pelo contacto direto 
com os clientes. Eduardo Sil-
va, administrador da empre-
sa, foi encorajado por seus 
próprios clientes a iniciar o 
seu negócio. Com um reforço 
positivo e a oportunidade de 
representar a multinacional 
Tupinamba Cafés em Portu-
gal, a Ibérium Cafés deu os 
seus primeiros passos.

Desde então, a Ibérium Ca-
fés tem vindo a consolidar a sua 
posição no mercado, tanto a ní-
vel local como nacional, desta-
cando-se pela comercialização 
de um produto de elevada qua-
lidade e pela seriedade e pro-
ximidade no atendimento aos 
clientes. A parceria com a mar-
ca espanhola Tupinamba, esta-
belecida há vinte anos, foi um 
marco crucial. Eduardo conhe-
ceu a qualidade excecional do 
café Tupinamba durante as suas 
prospeções e, percebendo o po-
tencial de expansão no mercado 
português, iniciou uma colabo-
ração que tem sido vital para o 
sucesso da empresa.

No mercado da hotelaria e 
no consumo doméstico, a Ibé-
rium Cafés enfrentou desafi os 
signifi cativos, especialmente 
com o aumento do consumo do-
méstico durante o confi namen-
to. Para responder a estas novas 
necessidades, a empresa imple-
mentou uma estratégia de cons-
ciencialização junto aos seus 
clientes, incentivando a aquisi-
ção de cafés de alta qualidade 
e fornecendo formação sobre a 
técnica adequada no manuseio 
do café e dos equipamentos. 
Esta abordagem visa garantir 
um produto fi nal de excelência, 
que satisfaça plenamente o con-
sumidor.

Para além do café destinado 
ao consumo profi ssional, a Ibé-

rium Cafés diversifi cou a sua 
oferta, disponibilizando café 
em cápsulas, chás quentes e ge-
lados e chocolate quente. Esta 
diversifi cação tem sido um fator 
importante para o crescimento 
contínuo da empresa, permitin-
do-lhe responder às exigências 
de um mercado em constante 
evolução.

A Ibérium Cafés distingue-
-se ainda pela sua rápida assis-
tência técnica e pela prontidão 
na solução de problemas, carac-
terísticas que têm contribuído 
para a elevada satisfação dos 
seus clientes. A localização es-
tratégica da sede em Paços de 
Ferreira, centralizada e com 
acesso privilegiado às prin-
cipais autoestradas, facilita a 
distribuição dos produtos e o 
relacionamento com os clientes 
em diversas regiões do país, in-
cluindo grandes cidades como 
Porto, Gaia e Maia.

Olhando para o futuro, 
Eduardo Silva tem planos am-
biciosos para a Ibérium Cafés, 
incluindo a expansão do mer-
cado internacional e a contínua 
inovação nos produtos e servi-
ços oferecidos. Com uma forte 
aposta em formação contínua 
e uma presença ativa em feiras 
do ramo alimentar, a empresa 
mantém-se na vanguarda das 
tendências do mercado.

A missão da Ibérium Cafés 
é clara e assente em valores 
fundamentais como a transpa-
rência, o trabalho em equipa, a 
proximidade com os clientes, a 
humildade, a qualidade dos pro-
dutos e serviços, a obtenção de 
resultados e a responsabilidade 
social. Estes valores são a base 
do sucesso da empresa, refl etin-
do-se em todas as suas ações e 
na relação com os seus colabo-
radores e clientes.

Com uma trajetória mar-
cada pela paixão e inovação, a 
Ibérium Cafés afi rma-se como 
uma referência no mercado de 
cafés em Portugal, continuando 
a conquistar a confi ança e a pre-
ferência dos seus clientes.

Ibérium Cafés celebra 20 anos 
na comercialização do café

As entidades e parceiros envolvidos no projeto

Direitos Reservados
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Direitos Reservados

Corte de trânsito para a realização de uma procissão de velas na cidade de Paços de Ferreira

Vai decorrer entre os dias 
5 a 8 de junho a Feira da 
Saúde de Paços de Ferreira 
na Praça da República, uma 
iniciativa integrada no Ano 
Municipal da Saúde e nas 
Comemorações do 50º Ani-
versário do 25 de Abril.

O evento inicialmente mar-
cado entre os dias 15 e 18 de 
maio, mas adiado devido ao 
mau tempo, irá ser realizado, 
entre os dias 5 a 8 de junho 
com rastreios orais e crianças, 
pela “Mundo a Sorrir’. A equi-
pa do Centro de Apoio à Saúde 
Oral – C.A.S.O. Porto vai ainda 
dinamizar atividades dirigidas 
a crianças do pré escolar e 1º 

ciclo das escolas do município.
Não podia faltar a Fada 

Dentista, personagem infan-
til, para animar as crianças e 
tornar os rastreios mais diver-
tidos, além de distribuir kits 
dentários. Também serão rea-
lizadas ações de sensibilização 
sobre os cuidados a ter com a 
saúde oral. ´

O C.A.S.O. Porto, parcei-
ro do município, é um projeto 
pioneiro e inovador, assente 
na convicção de que a saú-
de oral é um direito humano 
fundamental, que promove 
a Saúde e a Saúde Oral como 
um Direito Universal junto 
das populações em situação 
de vulnerabilidade socioeco-
nómica.

Automóvel Clube de Paços 
de Ferreira organiza Feira 
de automobília 

Pu
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Raquel Camelo: “Queria levar 
Paços de Ferreira comigo”

Raquel Camelo, natural 
de Raimonda, chegou é 

uma das 26 fi nalistas que estão 
a concurso para «Miss Portu-
gal 2023», que decorre de 10 a 
15 de junho, em Castelo Branco.

A jovem de 23 conta ao IME-
DIATO que foi o namorado que 
me inscreveu, “sem me dizer 
nada, sem o meu consentimento”. 
“Não tinha como objetivo partici-

par neste tipo de concursos, nun-
ca foi o meu sonho ser modelo 
nem nada do género, no entanto 
havia sempre aquele bichinho se 
calhar, se desse até podia aconte-
cer”.

Raquel Camelo explicou que 
o concurso é dividido por zonas, 
e depois há uma fi nal regional de 
cada zona em que são seleciona-
das pelo menos cinco fi nalistas.

Para a fi nal que se irá realizar 
no dia 15 de junho as candidatas 
terão que desfi lar com um vesti-
do personalizado que conte um 
bocadinho da história da sua ter-
ra, e a jovem fi sioterapeuta refere 
que “obviamente que eu queria 
levar Paços de Ferreira comigo e 
queria fazer jus à minha cidade 
e à Capital do Móvel e, portanto, 
estou aqui a tentar ver a melhor 
forma de levar Paços de Ferreira 
comigo. A minha costureira teve 
a ideia de basicamente fazer um 
esboço na cauda do meu vestido 

que fi zesse referência a como 
eram os móveis antigamente e, 
entretanto, ela conhecia Car-
los Mello [CEO da MainGuilty], 
e o projeto de fi nal de ano dele 
foi fazer uma mala de madeira à 
mão e ele vai deixar-me desfi lar 
com ela”.

Raquel Camelo que se mostra 
bastante entusiasmada afi rma 
que tem “imensa responsabilida-
de de não só levar a minha mala 
mas levar tudo o que envolve Pa-
ços de Ferreira comigo”,

“Apesar de muito trabalhoso 
está a ser muito divertido e que 
vai valer muito a pena, indepen-
dentemente do resultado eu acho 
que vai-me trazer algo de benéfi -
co para mim, se calhar também 
para a minha vida profi ssional, 
por isso acho que está a fazer 
todo o sentido neste momento”, 
concluiu.

Marta Andrade
martaandrade@imediato.pt

No fi m-de-semana de 15 e 
16 de junho, o Mercado Mu-
nicipal, no Parque Urbano de 
Paços de Ferreira, receberá, 
pela terceira vez, a  Capital 
Motors. 

A Capital Motors é uma fei-
ra de peças e acessórios para 
veículos clássicos, antigos e 
de época, mas não é só. Esta 
feira vai contar, também, com 
artigos colecionáveis, peças de 
automobília e um espaço desti-
nado aos clubes.

Depois do sucesso das an-
teriores edições, o Automóvel 
Clube de Paços de Ferreira 
(A.C.P.F.) deseja manter esta 
feira e torná-la num evento in-
ternacional.

Para além de uma feira que 
promete ter muitos artigos à 
escolha, o Automóvel Clube de 
Paços de Ferreira organiza o 

habitual encontro de automó-
veis clássicos e desportivos no 
domingo, dia 16 de junho du-
rante todo o dia.

Nesta edição também de-
correrá uma conferência sobre 
restauro e conservação de via-
turas clássicas no espaço “A 
Gaveta”.

Com a entrada livre, a dire-
ção do A.C.P.F convida todas as 
famílias a visitar a Capital Mo-
tors das 15 até às 22 horas no 
sábado e das 10 às 19 horas no 
domingo.

Esta iniciativa começou há 
dois anos, tendo o Automó-
vel Clube de Paços de Ferreira 
sentido a necessidade de criar 
e proporcionar uma feira de 
peças e   acessórios especiali-
zados para veículos clássicos e 
automobília. Desta forma o clu-
be responde à solicitação dos 
imensos afi cionados no norte 
do país.

Feira da Saúde de regresso 
a Paços de Ferreira

A Junta de Freguesia de Rai-
monda, em parceria com o Ran-
cho Folclórico de Raimonda vai 
comemorar o Dia Mundial da 
Criança, com a apresentação 
da peça de teatro “Alice no País 
das Maravilhas”, representada 

pelo Teatro Juvenil Pedaços de 
Nós.

A apresentação decorre 
amanhã, dia 1 de junho pelas 
21:30, com entrada livre no 
Centro Cultural e Rancho fol-
clórico São Pedro da Raimonda.

Raimonda celebra Dia da 
Criança com Peça de Teatro
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Anúncios Profissionais

FARMÁCIA DE PENAMAIOR
Tel. 255 864 504 (Chamada para a rede fi xa nacional)

Horário: 9h-13h/14h-21h
Sáb: 9h-13h/14h-20h
Domingos,Feriados e Dias Santos: 10h-13h

IDADE DO FERRO
Decoração Forjadas
www.idadedoferro.com
geral@idadedoferro.com
Rua do Carral, 201 - Carvalhosa
255 861 342 • 935 553 390
(Chamada para a rede fi xa nacional) (Chamada para a rede móvel nacional)

FARMÁCIA DA MATA REAL
Tel. 255 862 350 (Chamada para a rede fi xa nacional)

Horário: 9h-19h30 (abertos ao almoço)
Sáb: 9h-13h
Rua da Ponte Real, 108/112
4590-180 Paços de Ferreira

Casimiro Fernando Pinto Alves
Reparações de Electrodomésticos
Ofi cina- Rua Salão Paroquial
Meixomil- 4590 Paços de Ferreira
255 962 442 • 917 535 570
(Chamada para a rede fi xa nacional) (Chamada para a rede móvel nacional)

FARMÁCIA FREAMUNDE
Tel. 255 881 375(Chamada para a rede fi xa nacional)

Horário: 9h-13h/14h-20h
Sáb: 9h-13h/14h-19h
Rua Alexandrino Chaves Velho, 111
4590-318 Paços de Ferreira

MARIA JOÃO NETO DA SILVA
SOLICITADORA de EXECUÇÃO
Rua António Matos, Nº 50
4595-122 Frazão
T.255 891 581 - 2762@solicitador.net
(Chamada para a rede fi xa nacional)

Pu
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Para Visitar o Museu: de Segunda a sexta
das 9 às 12 horas e das 14 às 17 horas

ADEGA REGIONAL CASEIRINHA
Av. Martins da Costa, n.º300

4595-231 Meixomil - Paços de Ferreira

Tel. 933419136 (Chamada para a rede móvel nacional)

Rua Antero de Figuiredo, 19

4590-537 Paços de Ferreira

Tel. 912002495 (Chamada para a rede móvel nacional)

Rua do Depósito, 39  -  4595-039 ARREIGADA
Telef.: 255 873 129  -  Telemóvel 939603844

(Chamada para a rede fixa nacional)        (Chamada para a rede móvel nacional)

Limpezas Domésticas
Condomínios 

Comerciais e Industriais
Final de Obras

LimpezasLimpezas TeiTeixeiraxeira

Requisitos:
Carta de Condução 

Estamos a contratar

Faça já a sua 
assinatura anual 

apenas  por 
30 euros!

imediato@imediato.pt

HUMBERTO FERNANDO LEÃO PA-
CHECO DE BRITO, Presidente da Câmara 
Municipal: 

Faço público, que por meu despacho 02 
de maio de 2024 e nos termos do articulado 
no Decreto-Lei n.º 555/99 de 16 de dezem-
bro, na sua actual redacção, se publicita o 
pedido de alteração ao lote n.º 1 do Alvará 
de Loteamento n.º 28/1994, Processo de 
Loteamento n.º 20/1993, AL n.º 14/2024, 
sito na Rua de Modelos, freguesia de Pena-
maior, requerida pelo Senhor Domingos de 
Matos Barbosa. 

O processo encontra-se à disposição 
para consulta na Câmara Municipal (Secção 
de Obras Particulares), das 9:00 horas às 

16:00 horas. 
Mais se informa que a Informação 

Técnica constante do processo em causa é 
de teor favorável. 

Para constar passei este e outros de 
igual teor que vão ser afi xados nos lugares 
públicos do costume, bem como se proceda 
à sua publicação num jornal da região e 
no site da Câmara Municipal, em www.
cm-pacosdeferreira.pt. 

Paços do Município de Paços de Ferrei-
ra, 17 de maio de 2024. 

O Presidente da Câmara Municipal 
Humberto Fernando Leão Pacheco de Brito

EDITAL
Nº 53/SOP/2024

IMEDIATO Nº 776 de 31/05/2024

CERTIFICO, para efeitos de publicação, 
que por escritura do dia vinte e um de Maio de 
dois mil e vinte e quatro, exarada a folhas 43 
a folhas 44 verso, do respetivo Livro número 
149-A, deste Cartório:

JOSÉ CARLOS MARTINS FERREIRA 
DE BRITO, NIF 100.407.951 e mulher MA-
RIA EMÍLIA GONÇALVES DE MOURA, NIF 
165.044.101, casados sob o regime da comu-
nhão de adquiridos, naturais da freguesia de 
Sanfi ns de Ferreira, no concelho de Paços de 
Ferreira, residentes na Rua Joaquim Martins, 
nº 51, freguesia de Sanfi ns Lamoso Codessos, 
do mesmo concelho;

Declaram que:
Que, com exclusão de outrem, são donos 

e legítimos possuidores do seguinte prédio:
RÚSTICO, composto por terreno a cultura, 

com a área de cento e setenta e cinco metros 
quadrados, sito no Lugar de Vila Cova, Rua 
Joaquim Martins, freguesia de Sanfi ns Lamo-
so Codessos, concelho de Paços de Ferreira, 
a confrontar do Norte e do Poente com Mário 
André Gomes Ferreira de Brito, do Sul com 
Rua Joaquim Martins e do Nascente com Ana 
Rita de Brito Coelho, não descrito na Conser-
vatória do Registo Predial de Paços de Ferrei-
ra, mas inscrito na matriz respetiva, em nome 
do justifi cante marido sob o artigo 3480, com 
o valor atribuído de mil euros.

Que o identifi cado prédio veio à posse 
dos justifi cantes, por doação meramente ver-

bal feita por Joaquim Martins e Maria Mendes, 
casados que foram no regime de comunhão 
geral, residentes que foram na freguesia de 
Sanfi ns de Ferreira, concelho de Paços de Fer-
reira, em data que não podem precisar do ano 
mil novecentos e noventa, nunca reduzida no 
competente título formal.

Que, efetivamente, há mais de vinte 
anos que exercem sem interrupção no dito 
prédio todos os poderes de facto inerentes 
ao direito de propriedade, portando-se como 
seus verdadeiros donos, praticando os atos 
necessários ao aproveitamento de todas as 
suas utilidades, cultivando-o, pagando as 
contribuições devidas, convictos de exerce-
rem o mencionado direito à vista de toda a 
gente e sem oposição de ninguém.

Que a posse assim exercida e mantida em 
seus próprios nomes, de forma pacífi ca, con-
tínua e pública, durante mais de vinte anos, 
lhe facultou a aquisição do aludido prédio por 
usucapião, título que, por sua natureza não 
é suscetível de ser comprovado pelos meios 
normais.

ESTÁ CONFORME O ORIGINAL.

Paços de Ferreira, 21 de Maio de 2024.

O Notário,
Arnaldo da Silva Martins

Registo nº 869

EXTRATO PARA PUBLICAÇÃO

IMEDIATO Nº 776 de 31/05/2024
HUMBERTO FERNANDO LEÃO PACHE-

CO DE BRITO, Presidente da Câmara Muni-
cipal: 

Faço público, que por meu despacho 21 
de maio de 2024 e nos termos do articulado 
no Decreto-Lei n.º 555/99 de 16 de dezem-
bro, na sua atual redacção, se publicita o 
pedido de alteração ao lote n.º 4 do Alvará 
de Loteamento n.º 418/1984, Processo de 
Loteamento n.º 43/1983, AL n.º 17/2024, 
sito na Avenida dos Templários, freguesia 
de Paços de Ferreira, requerida pela Senho-
ra Carla Maria Sousa Martins. 

O processo encontra-se à disposição 
para consulta na Câmara Municipal (Secção 
de Obras Particulares), das 9:00 horas às 
16:00 horas. 

Mais se informa que a Informação Téc-
nica constante do processo em causa é de 
teor favorável. 

Para constar passei este e outros de 
igual teor que vão ser afi xados nos lugares 
públicos do costume, bem como se proceda 
à sua publicação num jornal da região e no 
site da Câmara Municipal, em www.cm-pa-
cosdeferreira.pt. 

Paços do Município de Paços de Ferrei-
ra, 24 de maio de 2024. 

O Presidente da Câmara Municipal 
Humberto Fernando Leão Pacheco 

de Brito

EDITAL
Nº 57/SOP/2024

IMEDIATO Nº 776 de 31/05/2024

HUMBERTO FERNANDO LEÃO PACHE-
CO DE BRITO, Presidente da Câmara Muni-
cipal: 

Faço público, que por meu despacho 21 
de maio de 2024 e nos termos do articulado 
no Decreto-Lei n.º 555/99 de 16 de dezem-
bro, na sua atual redacção, se publicita o 
pedido de alteração ao lote n.º 2 do Alvará 
de Loteamento n.º 8/1995, Processo de Lo-
teamento n.º 45/1993, AL n.º 21/2024, sito 
na Avenida Luís Teles de Menezes, fregue-

sia de Freamunde, requerida por José Leal 
– Sociedade Construções, Lda. 

O processo encontra-se à disposição 
para consulta na Câmara Municipal (Sec-
ção de Obras Particulares), das 9:00 horas 
às 16:00 horas. 

Mais se informa que a Informação Téc-
nica constante do processo em causa é de 
teor favorável. 

Para constar passei este e outros de 
igual teor que vão ser afi xados nos lugares 

públicos do costume, bem como se proceda 
à sua publicação num jornal da região e no 
site da Câmara Municipal, em www.cm-pa-
cosdeferreira.pt. 

Paços do Município de Paços de Ferrei-
ra, 27 de maio de 2024. 

O Presidente da Câmara Municipal 
Humberto Fernando Leão Pacheco 

de Brito

EDITAL
Nº 59/SOP/2024

IMEDIATO Nº 776 de 31/05/2024

HUMBERTO FERNANDO LEÃO PACHE-
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Atleta tentou rescindir com justa causa 
por salários em atraso

Liga dá razão ao Paços no caso 
Cipenga

Foi um caso no fi nal de 
época dos Castores, 

com o atleta Brian Cipenga 
a faltar à última semana de 
treinos e ao jogo da 34ª jorna-
da da II Liga, frente ao Bele-
nenses, alegando junto da Liga 
de Clubes que tinha motivos 
para rescindir o contrato de 
trabalho com o FC Paços de 
Ferreira invocando salários 
em atraso.

O FC Paços de Ferreira  con-
testou  de pronto a decisão do 
atleta congolês e junto do orga-
nismo que gere o futebol profi s-
sional provou “não ter qualquer 
dívida para com o mesmo, lamen-
tando profundamente que o seu 
bom nome e reputação que sem-
pre manteve, seja posto em causa 
com notícias e alegações falsas, 
sobre as quais o Clube não dei-
xará de retirar as devidas conse-
quências, quer disciplinares quer 
judiciais, em defesa dos seus inte-
resses e do seu bom-nome“.

Entretanto a Liga Portugal já 
analisou o processo e informou 
a CAP (Comissão Arbitral Pari-

tária) que o FC Paços de Ferrei-
ra não tem qualquer salário em 
atraso para com o atleta. Dessa 
forma a rescisão unilateral do 
avançado de 26 anos, alegando 
salários em atraso, foi considera-
da inválida, o que implica ter de 
cumprir o contrato com o Clube 
até 30 de junho de 2025.

Cabe agora ao FC Paços de 

Ferreira decidir se vai agir judi-
cialmente contra o a atleta pelos 
danos causados por esta decisão 
extemporânea.

Brian Cipenga chegou esta 
temporada à Mata Real, proce-
dente do Lank Vilaverdense, ten-
do atuado em 33 jogos da equipa, 
nos quais apontou quatro golos e 
fez 3 assistências.

O FC Paços de Ferreira sa-
grou-se no passado fi m-de-se-
mana, bicampeão nacional de 

pool português por equipas da 
1ª Divisão, competição que de-
correu em Soure (Coimbra).

Dos jogos transmitidos pela 
Federação Portuguesa de Bilhar 
a equipa pacense derrotou nas 
fases fi nais a equipa Paparugui 
CB, por 3-8. 

Na jornada seguinte saiu der-
rotada, por 7-8, diante a Acadé-
mica de Coimbra, enquanto na 
jornada 6 a equipa pacense bateu 
a CCDT Eletricidade da Madeira, 
por 8-4.

A equipa de Bilhar do Fute-
bol Clube de Paços de Ferreira é 
formada por: Bruno Sousa, Bru-
no Fumega, Pedro Pereira, João 
Barbosa e Diogo Silva.

 A equipa pacense já foi a ven-
cedora da Taça de Portugal em 
bilhar pool português no ano 
passado, tendo conquistado o 
título de Campeão Nacional da 
Primeira Divisão de Pool Portu-
guês por Equipas.

FC Paços de Ferreira – Bilhar 
sagra-se Bicampeão nacional

Bicampeão português de bilhar pool

Direitos Reservados

Miccoli, Cancela e Dinis
renovam para a próxima época

O Juventude Pacense co-
meçou a desvendar os rostos 
dos atletas que irão defen-
der as cores pacenses para a 
próxima época.

O primeiro atleta a reno-
var para a época 2024/25 foi o 
Miccoli. O capitão refere nas 
redes sociais do clube que “é 
com enorme orgulho que con-
tinuarei a representar a nossa 
Juventude! O vosso apoio foi 
essencial para o sucesso dos 
últimos dois anos. Na próxima 
época partimos com a mesma 
responsabilidade de vestir a 
camisola da Juventude e com 
muita ambição de continuar a 

escrever as páginas mais dou-
radas da Juventude Pacense”.

O segundo rosto desven-
dado foi o de José Cancela que 
vai para o terceiro ano conse-
cutiva no Juventude Pacense. 
O atleta revelou que “É um 
gosto vestir as cores da Juven-
tude mais um ano. Vou con-
tinuar a trabalhar para que o 
clube continue em crescente. 
Esperamos contar com todos 
os adeptos, como nos têm ha-
bituado.”

O terceiro a renovar foi 
Dinis Abreu “com 75 golos em 
82 jogos de amarelo e verde ao 
peito, uma História que mere-
ce continuação”.

Cadetes em excelente nível 
no torneio territorial 
de grupos de idade 3

No passado fi m-de-sema-
na a Piscina Municipal de 
Paços de Ferreira recebeu o 
Torneio Territorial de Gru-
pos de Idade 3, destinado ao 
escalão de cadetes e que con-
tou com a participação de 
285 atletas. 

A nadar em casa os jovens 
nadadores pacenses apresen-
taram-se em excelente nível, 
alcançando um conjunto de 
prestações que revelam a boa 
evolução que estes nadadores 

têm tido ao longo da presente 
época. 

Em representação do Clube 
Aquático Pacense participa-
ram os seguintes nadadores: 
Tiago Gonçalves, Santiago 
Barbosa, Érica Teixeira, Ana 
Rita Moreira, Catarina Cor-
deiro, Filipa Neto, Catarina 
Nunes, Maria Costa, Vasco 
Ferreira, Gonçalo Coelho, Pe-
tro Alves, Margarida Rocha, 
Matilde Dias, Maiara Matos, 
Maria Rodrigues, Maria Mar-
tins, Margarida Martins e Ana 
Sofi a Silvano.

Jogador vai ter que cumprir contrato com o Paços

Direitos Reservados
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Joaquim Santos: 
“Está a chegar ao fim”

Rui Vingança é presidente há um ano:
“O Freamunde reformulou-se em todos os sentidos”

Presidente do Citânia de Sanfins há 25 anos

Rui Vingança comemo-
ra este domingo, dia 2 de ju-
nho, um ano à frente do SC 
Freamunde. Em entrevista ao 
IMEDIATO, o atual presidente 
refere que o primeiro ano tem 
superado “dentro dos quadros 
desportivos e fi nanceiros da-
quilo que a gente estava à pro-
cura para o clube”.

Um ano que marcar também 
o renascer do clube, o presidente 
refere que o “Freamunde refor-
mulou-se em todos os sentidos, 
em todos os departamentos, e 
tem sido êxito em todos eles, e eu 

não estava à espera do primeiro 
ano de cá chegar ter o êxito nos 
departamentos todos”.

Segundo o presidente “per-
deu-se um bocadinho a paixão 
no futebol e eu estou a crer que 
no Freamunde estamos a fazer o 
revés, estamos a fazer com que as 
pessoas voltem, estamos a fazer 
com que as pessoas acreditem, 
tamos a fazer com que as pessoas 
aceitem a nossa forma de estar e 
de trabalhar e isso só espera um 
futuro risonho ao clube e que em 
breve poucos anos conseguimos 
alcançar o êxito desportivo que 
muita gente querer também que 
é chegar aos nacionais de novo”.

O futuro do clube para Rui 
Vingança “passa pela formação 
do clube, pelo crescimento des-
portivo que é importante”.

SC Freamunde 
na final da Taça 
Capital do Móvel

O SC Freamunde apurou-se 
para a fi nal da Taça Capital do 
Móvel, depois de derrotar o Fer-
reira, por 2-0, nas meias-fi nais.

Rui Vingança refere que o 
Citânia de Sanfi ns são” clara-
mente favoritos embora tenham 
acabado o campeonato já há uma 
semana”. O SC Freamunde que 
assumiu “que íamos jogar com 
os miúdos, até que temos que os 
ver e até uns deles passam a se-
niores”

Segundo o presidente estar 
na fi nal é “prestigiante, é bonito, 
os sócios querem ganhar” e que a 
equipa vai “para ganhar, não so-
mos favoritos, mas vamos para 
ganhar, para empatar não dá”.

O jogo fi nal está marcado para 
dia 8 de junho, pelas 18 horas, no 
Estádio Capital do Móvel.

A Seleção Regional da As-
sociação de Natação do Norte 
de Portugal venceu no fi m-de-
-semana de 18 a 19 de maio, o 
XXXVII TROFEO INTERNA-
CIONAL VILLA DE GIJON, 
vitória para a qual contribuí-
ram os três nadadores pacenses 
convocados: Ricardo Rocha, 
Matilde Leal e Beatriz Dias. 

Ricardo Rocha teve a sua 
melhor prestação nas provas de 
50 costas em que foi 7º classi-
fi cado e 100 costas em que foi 
8º classifi cado, Matilde Barros 
Leal esteve em destaque nas 
provas de 50 e 200 bruços em 
que foi 6ª classifi cada, enquan-
to Beatriz Dias foi 4ª classifi ca-
da na prova de 200 mariposa.

Nadadores pacenses na vitória 
da seleção regional em Espanha

No fi m-de-semana de 20 
de maio, a Piscina Municipal 
da Folgosa na Maia recebeu o 
Torneio Territorial de Fundo 
para os escalões de Infantis e 
Juvenis. Os grandes destaques 
da participação pacense foram 
Martim Cardoso que venceu a 
competição no escalão de in-
fantis B, e Leonor Gomes que 
foi 2ª classifi cada também no 
escalão de infantis B. Referên-
cia ainda para as prestações pa-
censes nas provas paralelas ao 
torneio: Gonçalo Gomes foi 2º 
aos 200 livres e 200 costas e 3º 

aos 200 mariposa no escalão de 
juvenis B; Afonso gomes foi 2º 
aos 200 costas e 200 mariposa 
em juvenis A; Salvador Coelho 
foi 3º aos 400 estilos em juvenis 
B; Inês Coelho venceu os 200 
estilos em infantis A; Matias 
Alves foi 3º aos 200 estilos em 
infantis B; Rodrigo Torres ven-
ceu os 200 mariposa e foi 2º aos 
200 estilos em infantis; Diogo 
Carneiro foi 3º aos 200 costas 
em infantis A; Leonor Gomes 
venceu os 200 costas e Martim 
Cardoso os 200 bruços em in-
fantis B.

Martim Cardoso ouro,
 Leonor Gomes é prata

Direitos Reservados

Joaquim Santos, pre-
sidente do Citânia de 

Sanfi ns, comemorou 25 anos à 
frente do clube pacense. Em en-
trevista ao IMEDIATO, o pre-
sidente faz um balanço dos 12 
mandatos que diz ser um “ba-
lanço bastante positivo”.

No início do mandato, o ob-
jetivo era trazer o campo de fu-
tebol para “o centro da freguesia 
e isso aconteceu a 21 de outubro 
de 2000, em que fi zemos a inau-
guração do piso, jogamos cá em 
pelado durante muitos anos, fe-
chamos as vedações, balneário, 
bancada, posteriormente a sede, 
compramos o autocarro”. 

“Houve muito investimento, 
foram 25 anos de muito trabalho, 
de muitas vitórias, poucas derro-
tas felizmente, e muito trabalho 
meu e de todas as minhas dire-
ções”.

Quanto ao futuro o presiden-
te do clube refere estar a chegar 
ao fi m e que se mantiver “aquilo 
que tenho como objetivo vou ter-

minar, são muitos anos”.
Para Joaquim Santos ao “clu-

be falta gente para trabalhar não 
falta mais nada. O clube tem das 
melhores instalações deste con-
celho, afi rmou-se como terceiro 
se não o segundo do concelho 
mais realizador em termos des-
portivos”.

Sanfins na final da 
Taça Capital do Móvel

O Sanfi ns apurou-se para a fi -
nal da Taça Capital do Móvel ao 
derrotar o Penamaior, por 6-3. 
Joaquim Santos garante que as 

perspetivas para a fi nal são boas 
e que “a equipa dá garantias para 
ganhar o troféu”. 

Atual vencedor da Taça, o 
presidente espera “ganhar esta, 
se não ganharmos esta temos 
que respeitar quem está do outro 
lado e o Freamunde é uma grande 
equipa mas nós também somos e 
não vamos deixar de abdicar de 
ganhar uma taça que tanto que-
remos e com todo o respeito que 
temos pelo Freamunde vamos lu-
tar até ao último minuto”.

O jogo está marcado para dia 
8 de junho, pelas 18 horas, no Es-
tádio Capital do Móvel.
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O Aparecida Futebol Clu-
be é o grande campeão 

da Divisão de Honra de fute-
bol. Numa tarde de muito sol, a 
equipa do concelho de Lousada 
recebeu e venceu o Nogueiren-
se, por 4-2, no encontro da pe-
núltima ronda da competição.

Os lousadenses chegaram a 
estar atrás por 0-2 mas com uma 
reviravolta incrível, venceram e 
confi rmaram o título, garantin-
do também vaga no Campeonato 
Pró-Nacional, nova prova que vai 
arrancar na próxima época.

A formação de José Oliveira 
chegou aos 13 pontos e, a uma jor-
nada do fi m, conquista uma com-

petição que dominou do início ao 
fi m. Na Série 2 da fase regular, 
em 30 jogos, somou 29 vitórias e 
um empate. Nesta segunda fase, 
nos cinco jogos disputados, ven-
ceu por quatro vezes e cedeu uma 
igualdade. No total, apontou 125 
golos e sofreu apenas 27. A única 

derrota da época foi na IVª Elimi-
natória da Taça, para Leça FC, de 
um escalão acima, por 3-2.

O Aparecida FC regressa as-
sim ao principal campeonato da 
Associação de Futebol Porto, um 
ano depois de ter sido despromo-
vido da Divisão de Elite.

A AD Lousada Hockey ven-
ceu a fi nal de atribuição do tí-
tulo nacional de Hóquei em 
Campo 2024. A Competição 
decorreu durante o fi m-de-se-
mana, no Estádio Municipal de 
Hóquei de Lousada, e o outro 

fi nalista foi o Lisbon Casuals 
Hockey Club.

A AD Lousada venceu os 
dois jogos da fi nal, por 8-0 no 
sábado e por 4-1 na tarde deste 
domingo, somando o  14º títu-
lo nacional da sua história.

AD Lousada revalida título de 
campeã nacional de Hóquei em 
Campo

Pu
b

Reviravolta faz Aparecida 
conquistar a Divisão de Honra

Direitos Reservados
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No passado fi m de semana 
decorreu a Taça de Portugal 
de Cadetes em ciclismo ten-
do, no sábado a Academia de 
Ciclismo Paredes-Fortunna 
estado presente na penúltima 
prova e conseguido a liderança 
da competição através do pare-
dense Guilherme Ribeiro.

Já no domingo, dia da última 
prova da Taça de Portugal de 
Cadetes, com a liderança numa 
margem muito reduzida os ci-
clistas paredenses partiram para 
a competição com o objetivo cla-
ro de manter a liderança no fi nal.

Assim, no fi nal a formação 
de Paredes-Fortunna fi cou em-
patada na liderança, sendo que 
o primeiro fator de desempate 
era quem obtivesse mais vitórias 
nas provas da Taça de Portugal, 
tendo, devido a esse fator de 
desempate a equipa paredense 
fi cado no segundo lugar, assim, 
Guilherme Ribeiro fi nalizou a 

competição em 2.º lugar com os 
mesmos pontos que o 1.º classi-
fi cado.

Amanhã, dia 1 de junho, a 
Academia de Ciclismo Paredes-
-Fortunna irá participar no 20.º 
Prémio ACR Roriz – Troféu Pro-
fessor Matias, em Roriz (Barce-
los), nas categorias de Escolas, 
Cadetes e Juniores.

Guilherme Ribeiro foi segundo classificado
na Taça de Portugal de Cadetes

No dia 20 de julho irá reali-
zar-se o Paredes Golf Cup 2024, 
uma prova que promete voltar a 
marcar o golfe e o desporto da 
região. 

Organizado pelo Paredes 
Golfe Clube, o campo do Aque-
duto prepara-se para receber 

aquele que já é um clássico do 
Golfe no Norte de Portugal. 
De acordo com o divulgado, “a 
nossa ambição é a de, em 2024, 
superar as edições anteriores 
e, para isso, contamos com o 
apoio habitual dos nossos par-
ceiros de sempre”.

Paredes Golf Cup a 20 de 
julho no “Aqueduto”

Direitos Reservados

João Dinis Silva sagrou-se 
bicampeão de Ténis, na Lousa-
da Junior Cup II que decorreu 
de 18 a 26 de maio e teve a or-
ganização a cabo da Associação 
de Ténis do Porto, com o apoio 
da Federação Portuguesa de 
Ténis e da Câmara Municipal 
de Lousada.

A Associação de Ténis do 
Porto destaca que o “tenista 
maiato, defrontou e venceu 
na fi nal o suíço Timeo Gaillar, 
em apenas dois sets, pelos par-
ciais de 7-5 e 6-3”, salientando 

que o “tenista do Centro de 
Alto Rendimento da Federação 
Portuguesa de Ténis foi quase 
sempre dominador, procuran-
do o winner e lendo muito bem 
as intenções do helvético, que, 
desperdiçou a vantagem de 5-4 
que teve no primeiro parcial”.

Na segunda partida, mo-
tivado, “João Dinis Silva teve 
um começo avassalador, che-
gou rapidamente ao 3-0 e 4-1, 
e, apesar de uma tímida reação 
de Gaillard, dominou sempre as 
operações e fechou o encontro 
a seu favor”.

Lousada Junior Cup II: João 
Dinis Silva bicampeão

As atletas Lúcia Alves e 
Diana Gomes foram convoca-
das por Francisco Neto para os 
próximos dois jogos da Seleção 
Nacional Feminina A, diante 
da Irlanda do Norte, referentes 
ao Grupo 3 da Liga B de quali-
fi cação para o Campeonato da 
Europa de 2025.

Portugal recebe a Irlanda do 
Norte  hoje, dia 31 de maio, às 
20h45, no Estádio Municipal de 
Leiria, e desloca-se a 4 de junho 
ao Mourneview Park Stadium, em 
Lurgan, para voltar a defrontar a 
Irlanda do Norte, desta feita com 
a partida a iniciar-se às 19h00.

Para chegar à fase fi nal, mar-
cada para a Suíça, entre 2 e 27 de 

julho de 2025, Portugal necessita-
rá de fi car num dos três primei-
ros lugares do seu grupo e terá de 
ultrapassar, ainda, as duas elimi-
natórias dos play-off s, a primeira 
marcada para 27 e 29 de outubro 
e a segunda em 27 de novembro e 
3 de dezembro. Os primeiros clas-
sifi cados asseguram a promoção 
à Liga A.

Lúcia Alves e Diana Gomes 
chamadas para a Seleção Feminina



15LazerSexta-feira, 31 de maio de 2024

@who_dat_j0ny

Boa notícia… 
para quem?!

A idade da reforma 
vai aumentar para 66 anos 
e sete meses em 2025!

Ora aí está 
uma boa notícia…

Teste CulturalPersonalidades da nossa terra

Fernando Santos ou pelo 
pseudónimo Edurisa Filho nas-
ceu em São Nicolau, Porto a 9 de 
Dezembro de 1922 e foi um jorna-
lista, escritor, ator e encenador, 
um Homem do teatro.

Filho de um crítico de teatro 
do Porto, que adotou o pseudó-
nimo de "Edurisa", pelo que veio 
a ser conhecido por "Edurisa Fi-
lho".

Nascido e criado no meio tea-
tral, cedo ingressou no Teatro 
Experimental do Porto (TEP). 
Transferido para o "Grupo de 
Modestos" no Porto vem, na 
qualidade de seu encenador a 
Freamunde com o grupo, a con-
vite de António Pereira da Cos-
ta, que era então presidente da 
Associação de Socorros Mútuos 
Freamundense. Gostou da então 
Vila de Freamunde e da fi lha do 
seu anfi trião, Brazinda Pereira 
da Costa, com quem viria a casar 

depois. E para Freamunde se mu-
dou, assumindo o lugar de sócio 
gerente da Fábrica do Calvário, 
propriedade de seu sogro.

Era um homem de teatro e 
não podia apagar-se, aderiu ao 
grupo de teatro local, existen-
te na altura, o Grupo Cénico de 
Freamunde, onde foi ator e ence-
nador. Após um período de inter-
regno teatral em Freamunde de 
10 anos, foi desafi ado para reto-
mar esta arte em Freamunde. E 
assim, é fundado o Grupo Teatral 
Freamundense (GTF), do qual 
foi o principal impulsionador, 
tendo desempenhado funções de 
diretor, ator, encenador, de tudo 
o que o teatro lhe exigia. No dia 
22 de Dezembro de 1963, a data 
da fundação do GTF, estava con-
cluída a opereta "Gandarela", do-
cumento histórico dos costumes 
da terra. Faleceu a 20 de outubro 
de 2005.

Direitos Reservados

1 – Qual destes é um 
móvel  apropria-
do para orar de joelhos:
a) Genufl exório
b) Cátedra
c) Atril

2 – Qual é o nome da proteína 
principal constituinte dos ca-
belos, chifres, unhas e cascos 
dos mamíferos:
a) Queratina
b) Melanina
c) Caroteno

3 – Quantos desportos foram 
disputados nas primeiras 
Olimpíadas de Inverno, en-
tão conhecidas como Jogos 
Olímpicos de Inverno:
a) 5
b) 9
c) 13

4 – Afi rmação aparentemen-
te absurda ou contraditória, 
mesmo que na verdade bem 
fundamentada:
a) Trocadilho
b) Palíndromo
c) Paradoxo

5 – Qual destes é um princi-
pado sem litoral nos Pire-
néus:
a) Mónaco
b) Liechtenstein
c) Andorra

6 – Que capital sul-america-
na se situa no Planalto Cen-
tral de seu país:
a) Bogotá
b) Brasília
c) La Paz

7 – A que proteína alguém é 
alérgico se sofrer da doença 
celíaca:
a) Sulfi tos
b) Lactose
c) Glúten

8 – As duas raízes da palavra 
“fi losofi a” signifi cam “amor 
de” e também:
a) Discussão
b) Imaginário
c) Sabedoria

Fernando Santos

Cabroelo situa-se na 
freguesia da Capela, conce-
lho de Penafi el, inserindo-
-se no meio natural e paisa-
gístico da Serra da Boneca 
e do vale do Rio Mau. A 
aldeia benefi cia da óptima 
localização geográfi ca em 
que se encontra, dada a 
proximidade da cidade do 
Porto e os fáceis acessos a 
partir da estrada marginal 
do Douro.

Anedotas
Três europeus são captura-

dos por uma tribo de canibais, 
que concede a cada um deles um 
último desejo:

Inglês: - Quero fumar o meu 
cachimbo uma última vez.

Chefe: - Ok!
Francês: - Quero comer bem 

pela última vez.
Chege: - Ok!
Português:- Quero comer 

morangos.
Chefe:- Mas nesta época do 

ano não há morangos...
Português: - Não faz mal, eu 

espero!

Soluções

1-a; 2-a; 3-a; 4-c; 5-c; 6-b; 7-c; 8-c.

Para os cofre do estado… vai 
obrigar-nos a trabalhar 
mais e tem a certeza de 

que viveremos menos!
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“Premorção de Selveja” click

Com abertura prevista para 
meados do segundo semestre 
deste ano, o Ferrara Plaza, irá 
inaugurar uma nova unidade hos-
pitalar do Grupo Lusíadas Saúde 
nas suas instalações.

Com um investimento de cer-
ca de 30 milhões de euros, a aber-
tura do Hospital Lusíadas Paços 
de Ferreira no centro comercial 
prevê a criação de cerca de 500 
postos de trabalho na zona de Pa-
ços de Ferreira.

Localizado no piso 2, a uni-
dade de saúde ocupará uma área 
superior a 4000 m2 e contempla-
rá 25 consultórios que fornecerão 
serviços de cirurgia de ambula-
tório, consultas externas, atendi-
mento permanente, imagiologia, 
colheitas e dentária.

O aumento populacional em 
Paços de Ferreira e consequente 
procura de unidades de saúde jus-
tifi cam o reforço da oferta na área 
da saúde.

Hospital Lusíadas em Paços
no segundo semestre de 2024

O Plano de Recuperação 
e Resiliência já aprovou para 
o país projetos no valor de 17 
765 milhões de euros. A região 
do Vale do Sousa tem mais de 
275 milhões de euros de proje-
tos aprovados, sendo Penafi el o 
concelho com mais valor apro-
vado no âmbito deste pacote de 
ajuda fi nanceira. 

Penafi el é o concelho da região 
que mais investimento conseguiu 
captar no âmbito do PRR. O mu-
nicípio tem um valor aprovado 

de quase 93 milhões de euros (92 
938 455€). Do valor contratualiza-
do, Penafi el já recebeu cerca de 27 
milhões de euros (26 846 001€), 
tendo uma taxa de execução de 
28,9%.

O segundo maior valor foi 
aprovado para o concelho de Pa-
ços de Ferreira – 60 128 580€, ten-
do o concelho já recebido 11 768 
229€. Em Paços de Ferreira, a taxa 
de execução é de 19,6%.

43 208 103€ foi o montante que 
o concelho de Paredes aprovou no 
âmbito do PRR. Com uma taxa de 
execução de 31,5%, o concelho já 

recebeu 13 624 521€.
Felgueiras aprovou no âmbito 

do PRR 40 377 793€, tendo já rece-
bido 12 817 214€. A taxa de execu-
ção é de 31,7%.

Lousada foi o concelho da re-
gião que menos valor aprovou no 
âmbito do PRR – 38 639 459€. Com 
uma taxa de execução de 32,8%, o 
concelho já recebeu 12 658 725€.

Segundo trabalho realizado 
pelo Jornal de Notícias, os proje-
tos avaliados em 17 765 milhões de 
euros que já estão aprovados em 
Portugal têm uma taxa de execu-
ção de 24,3%. 

Paços de Ferreira é o segundo concelho da região 
com maior valor aprovado no âmbito do PRR

Pu
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CÓMODO E SEGURO
Receba as suas faturas diretamente 
no seu endereço de correio eletrónico. A fatura 
emitida digitalmente é totalmente segura 
e serve como recibo após boa cobrança.  

ADIRA JÁ 
Em www.aguasdepacosferreira.pt

Se tiver dúvidas fale connosco!
geral@adpf.pt 
T 255 860 560 | 9h - 18h

GRATUITO
Sem qualquer custo de adesão.

ECOLÓGICO
Ao receber a fatura eletrónica deixa 
de a receber em papel, por isso contribui 
para a proteção do Ambiente.

FATURA ELETRÓNICA
É bom para o Ambiente, 
é fácil e cómodo para si!
Aderir à fatura eletrónica é somar vantagens para si, para o Ambiente, para todos.
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